

NGO

HUT TNI Ke 77, Koramil Trucuk Terima Tumpeng Kapolsek Dan Camat Ceper

Budyanta - KLATEN.NGO.WEB.ID

Oct 5, 2022 - 13:42



Koramil 19 Trucuk Kodim 0723/Klaten menerima tumpeng dari Muspika Trucuk di Makoramil 19 Trucuk dalam rangka memperingati HUT TNI Ke-77 Tahun.2022

Klaten - Koramil 19 Trucuk Kodim 0723/Klaten menerima tumpeng dari Muspika Trucuk di Makoramil 19 Trucuk dalam rangka memperingati HUT TNI Ke-77 Tahun.2022. (5/10/2022).

Tumpeng yang dibawa langsung oleh Camat Trucuk Rabiman, AP, M. Si dan Kapolsek Trucuk AKP Sarwoko, SH diberikan langsung kepada Plh Danramil 19 Trucuk Kapten Inf Winarya dengan didampingi perwakilan Bhabinkamtibmas Polsek Trucuk dan juga oleh Babinsa Koramil 19 Trucuk.

Rombongan Muspika Kecamatan Trucuk termasuk Kapolsek Trucuk beserta anggota tiba di Koramil 19 Trucuk dan disambut hangat oleh Danramil beserta anggota Koramil 19 Trucuk. AKP Sarwoko, SH selaku Kapolsek Trucuk memberikan ucapan selamat kepada TNI yang berada di Koramil 19 Trucuk.

Menurut Kapolsek pemberian tumpeng ini merupakan bentuk solidaritas terhadap TNI. Perkuat sinergitas TNI dan Polri menjaga persatuan dan kesatuan.

“Selama ini sinergitas antara Polsek dengan Koramil sudah sangat baik tentunya kami berharap di usia yang semakin matang, TNI semakin profesional,” ungkap Kapolsek.

Rabiman, AP, M. Si selaku Camat Trucuk juga menyampaikan hal yang sama saat Ulang Tahun TNI yang ke 77 tersebut.

“Semoga TNI tetap Jaya, dan selalu bersinergi dengan pemerintah kecamatan Trucuk beserta unsur yang ada,” Ungkap Camat Trucuk.

Kapten Inf Winarya Selaku Plh Danramil Trucuk sangat berterima kasih kepada Muspika Kecamatan Trucuk yang telah berkunjung dan memberikan ucapan selamat HUT TNI ke 77 kepada Koramil 19 Trucuk.

“Ini merupakan sinergitas yang terjaga dengan baik selama ini dan berharap kedepan Kecamatan Trucuk semakin maju, aman, kondusif dan kita semua selalu mendapatkan perlindungan dari Tuhan YME dalam menjalankan tugas demi negara dan bangsa,” pungkas Kapten Inf Winarya. (Red)